

TEMA: Salud

SUBTEMA: Vacuna Oxford Ancianos

REFERENCIA: Milenio. (26 de octubre). Vacuna contra Covid-19 de Oxford produce respuesta inmunológica en ancianos. Recuperado de <https://bit.ly/2HMPbRR>

NOTA:

Vacuna contra covid-19 de Oxford produce respuesta inmunológica en ancianos

La vacuna anti-covid-19 que está desarrollando la Universidad de Oxford produce una respuesta inmune tanto en ancianos como en jóvenes y las reacciones adversas han sido menores en personas mayores, según comunicó el lunes el fabricante británico de medicamentos AstraZeneca Plc.

El éxito de una vacuna podría ser un punto de inflexión en la batalla contra el nuevo coronavirus, que ha matado a más de mil 15 millones de personas y ha devastado a la economía de todo el mundo, socavando el día a día de la población.

El Financial Times publicó el lunes que la vacuna, desarrollada por la Universidad de Oxford en colaboración con AstraZeneca Plc, ha mostrado una respuesta inmunológica sólida en personas mayores, el grupo de edad de mayor riesgo. La vacuna desencadena anticuerpos protectores y células T en grupos de edad avanzada, dijo el periódico, que basó su información con comentarios de dos personas familiarizadas con el proceso.

Los resultados de los análisis de inmunogenicidad en la sangre realizado a personas de la tercera edad coinciden con datos publicados en julio en los que se mostraba que la vacuna generaba "respuestas inmunológicas sólidas" en un grupo de adultos sanos de entre 18 y 55 años, según informó el mismo periódico.

AstraZeneca, que está desarrollando la vacuna con investigadores de la Universidad de Oxford, se encuentra entre las empresas en primera línea de la carrera para producir una vacuna que proteja contra covid-19. El secretario de Estado para la Salud de Reino Unido, Matt Hancock, dijo que la vacuna aún no estaba lista, aunque la Administración está preparando la logística para un posible despliegue que el ministro espera que ocurra en la primera mitad de 2021.

COMENTARIO

De acuerdo con el comunicado del lunes, el fabricante británico de medicamentos AstraZeneca Plc, la vacuna anti-covid-19 que está desarrollando la Universidad de Oxford produce una respuesta inmune tanto en ancianos como en jóvenes y las reacciones adversas han sido menores en personas mayores.

El mundo está atravesando por un problema de salud pública importante debido a que ha traído como consecuencia la paralización de actividades culturales, económicas, sociales, recreativas así como un alza en la demanda de los servicios de salud.

Si bien, la vacuna aún no está lista y se encuentra en las últimas fases para ser lanzada al público, el hecho de que exista una respuesta inmune por parte de los voluntarios ante el coronavirus resulta beneficioso y esperanzador, pues parte de esta población pertenece a los considerados grupos vulnerables o de riesgo.

México ha conseguido firmar acuerdos para conseguir vacunas de varios fabricantes, entre ellos, se encuentra AstraZeneca Plc, desarrollador de la vacuna antes mencionada, lo que representa un posible cese en el número de contagios y el regreso a la nueva normalidad, en caso de que ésta se concrete.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar